



Noticias sobre deuda de estados en México

07 de septiembre de 2012 • 17:47

A continuación, un resumen de noticias sobre calificaciones y emisiones de deuda de estados y municipios en México:

* ESTADO DE MEXICO - Standard & Poor's subió a "mxA" desde "mxA-" la calificación del estado, con perspectiva crediticia "estable".

"El Estado de México ha mantenido un manejo prudente de su deuda y un adecuado desempeño fiscal que estimamos factible que persista en 2012 y 2013, además de la continuidad en sus buenas prácticas administrativas y financieras", comentó S&P.

Al 30 de junio, la deuda de la entidad, colindante con la capital de país, sumaba 38,307.1 millones de pesos (2,872 millones de dólares), según cifras de la Secretaría de Hacienda.

* GUADALAJARA, JALISCO - Moody's bajó a "negativa" desde "estable", la perspectiva de riesgo crediticio del municipio, que mantiene calificaciones de "Ba1" y "A1.mx".

Hasta el 30 de junio, la deuda de Guadalajara, en el oeste del país sumaba 2,680.7 millones de pesos (201 millones de dólares), según datos de la Secretaría de Hacienda.2

* TAMPICO, TAMAULIPAS - Fitch retiró su nota de "A-(mex)" al norteño municipio argumentando que sus propias autoridades decidieron dejar de participar en el proceso de calificación.

De acuerdo con cifras de la Secretaría de Hacienda, hasta el 30 de junio Tampico no contaba con endeudamiento.

* ESCOBEDO, NUEVO LEON - Standard & Poor's redujo a "negativa" desde "estable", la perspectiva crediticia del norteño municipio, que mantiene una calificación de "mxA-".

"El crecimiento acelerado del gasto operativo ha deteriorado de forma importante el desempeño presupuestal del Municipio de Escobedo en los últimos dos ejercicios fiscales", comentó S&P.

Hasta el 30 de junio, la deuda del municipio sumaba 371.3 millones de pesos (28 millones de dólares), según datos de la Secretaría de Hacienda.

* GUAYMAS, SONORA - Fitch bajó a "BBB+(mex)" desde "A-(mex)" la calificación del norteño municipio, argumentando un continuo deterioro en sus finanzas, debido a un alza en su gasto operacional.

La agencia en cambio revisó a "estable" desde "negativa", la perspectiva de riesgo crediticio de Guaymas.

Al 30 de junio, la deuda del municipio sumaba 72.5 millones de pesos (5 millones de dólares), de acuerdo con cifras de la Secretaría de Hacienda.

(1 dólar = 13.3396 pesos mexicanos al cierre de junio)

(Reporte de Noé Torres; Editado por Javier López de Lérica)